

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1968)
Heft: 4

Rubrik: 21. ordentliche Generalversammlung unseres Vereins

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Schweizerische Eidgenossenschaft ist die älteste, der Welt bekannte Demokratie. In der Schweiz ist im Mittelalter die Demokratie entstanden.

21. ordentliche Generalversammlung unseres Vereins.

Am 16. November 1968 führte unser Verein im Hotel Linde in Schaan seine 21. ordentliche Generalversammlung durch. In gewohnt speditiver Art konnte auch diese Versammlung durch Präsident Werner Stettler abgewickelt werden, standen doch diesmal auch keine Probleme von weittragender Bedeutung zur Diskussion. Das Protokoll, verlesen durch Aktuar Ernst Kubli, und der Kassabericht, verlesen durch Kassierin Elsy Jud, fanden einstimmige Genehmigung. Der Jahresbericht des Vizepräsidenten Josef Klausberger wurde mit grossem Applaus ebenfalls gutgeheissen. Der sehr ausführliche Jahresbericht, der in diesem Mitteilungsblatt voll wiedergegeben ist, zeigte nicht nur die Tätigkeit des Vereins im vergangenen Vereinsjahr auf, sondern beleuchtete kurz die wichtigsten Geschehnisse der vergangenen 20 Vereinsjahre.

Präsident Werner Stettler wurde für eine neue Amtsperiode wiedergewählt. Neu in den erweiterten Vorstand wurde Walter Knecht gewählt. Die übrigen Vorstandsmitglieder mussten nicht neu gewählt werden, da deren Amtszeit ein weiteres Jahr andauert. Präsident Stettler orientierte am Schluss der Generalversammlung die Anwesenden über die zukünftigen Arbeiten des Vorstandes.

Mit einem Imbiss und der Vorführung des Filmes "Amerika einmald anders", wurde die gut durchgeführte Generalversammlung beendet.
